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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Erfahrungen hat die Verwaltung und haben die beteiligten 
Unternehmen mit dem Projekt „emissionsfreier Lieferverkehr“ des hessischen 
Umweltministeriums gemacht? 

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
Karin Müller Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


